
Политика: За кубанцев уже выбрали?

Автор: Новая Газета Кубани + Соб.инф.
24.05.2017 19:28

***Чем ближе выборы в Законодательное cобрание края, тем больше вокруг них
возникает информационной шумихи. Что вполне закономерно - это чуть ли не
главные выборы на краевом уровне, поэтому появление разного рода слухов и
вбросов более чем ожидаемо. Вот и буквально сегодня в редакцию НГК пришел
интересный документ: «Список победителей предварительного голосования по
кандидатурам для последующего выдвижения от партии «Единая Россия»
кандидатов в депутаты Законодательного Собрания Краснодарского края».

  

  

***Как сообщает анонимный рассыльщик, данный список утвержден «за 30 дней до
единого дня предварительного голосования губернатором, вице-губернатором и
согласован с секретарем Регионального отделения партии «Единая Россия»».
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  ***Сложно сказать, что это - слив, настоящая информационная бомба или столь жебеспрецедентная дезинформация? Не трудно заметить, что в этом спискеотсутствуют многие из старожилов краевого парламента, что добавляетдополнительную интригу: давно ходят слухи, что губернатор Кондратьев хочетвидеть существенно обновленное ЗСК, лишенное прежних «зубров». Так или иначе,после долгих колебаний редакция НГК не сочла себя вправе скрывать откубанских избирателей подобную информацию. А насколько она достоверна -узнаем уже на выборах в сентябре.  Источник: Новая Газета Кубани.  От редакции "Новороссийских известий". ***Что касается Новороссийска, обратитевнимание, в вышеприведенном списке нет и хорошо знакомых новороссийцамнынешних краевых депутатов. Ни местного миллионера, покупающего ипродающего недвижимость, МихаилаКовалюка*,ни vip-персоны из аэропорта Шереметьево*Сергея Ярышева.  

  ***Зато в список по Новороссийскому округу занесен кубанский вице-губернаторС.Алтухов,  которого ужеактивно принялась пиарить (=продвигать) пресс-служба администрацииНовороссийска. Алтухов, ну, настолько вдруг прикипел к нашему городу-герою,что, например, не только посетил крупные предприятия, но и даже оценил работуцентрального офиса МФЦ, где получил талон как обычный клиент. Непонятно,правда, зачем. А вот на обувную фабрику группы "Брис-Босфор" в Кирилловке г-нАлтухов съездил не зря! Вскоре мы узнали, что нашим обувщикам Фонд развитияпромышленности профинансирует покупку оборудования на сумму 299 млн руб.  

 2 / 4

http://ngkub.ru/politika/za-kubantsev-uzhe-vybrali


Политика: За кубанцев уже выбрали?

Автор: Новая Газета Кубани + Соб.инф.
24.05.2017 19:28

  На фото пресс-службы администрации МО г.Новороссийск: С.Алтухов изучаетсапожок  ***Ну, а атамана Черноморского казачьего округа С.Савотина и пиаритьдополнительно вряд ли надо. Он и без того то и дело становится участникоммероприятий, о которых широко рассказывает и казачья, и прочая пресса, и дажеее отдельные представительницы.  

  На фото: Сергей Савотин, фото из архива Натальи Герасимовой  ***Так что нам остается только повторить вслед за НГК: насколько достоверенсписок выше, узнаем уже на выборах в сентябре.  * На сайте АО «АэроМАШ – Авиационная Безопасность» С.Ярышев значитсягенеральным директором. А о предприятии рассказывается вот что. Создано оно в1998 году, его учредители: ПАО «Аэрофлот - Российские авиалинии»,  АО«Международный аэропорт Шереметьево» и английская фирма «Gate TechnologiesLtd.» Соответственно, основная производственная деятельность, которойруководит кубанский депутат, это всевозможные мероприятия по обеспечению АБв аэропорту Шереметьево, включая предполетный и послеполетный досмотрывоздушного судна, его бортовых запасов (включая бортовое питание), членовэкипажей, пассажиров и багажа, в том числе вещей, находящихся при пассажирах,а также организация и обеспечение пропускного режима. То, что аэропорт"Шереметьево" расположен на территории подмосковных Химок, работать вкачестве депутата в Краснодаре и Новороссийске г-ну Ярышеву,видать, не мешает. А вы бы, уважаемые читатели, так смогли?  
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  На фото: М.Ковалюк, из архива "НИ"  *  Благодаря недавней публикации Сведений о доходах и имуществе депутатовЗСК мы узнали, что г-н Ковалюк задекларировал годовой доход в сумме свыше71 млн руб. А в перечень его имущества входят помимо жилого дома и квартиры, втом числе, 3 (ТРИ) земельных участка для эксплуатации столовой с пристройкой и 4(ЧЕТЫРЕ) нежилых помещения. Сравните хотябы с примерно 10 млн руб. доходов "руководителя досмотра" г-наЯрышева.  
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